



Gente con energía...

“Me gusta alentar a mi equipo a que participe activamente”
Daniel Mejía Uribe
Responsable de Operación de la Medida - Magdalena Sur

Un hombre al que le gustan los grandes retos, reflexivo y para nada impulsivo, así es Daniel Mejía Uribe, el ingeniero Responsable de la Medida en Magdalena Sur, quien es el invitado en el perfil de esta edición.

Este ingeniero electricista lleva cuatro años y siete meses trabajando para las empresas y desde que ingresó ha desempeñado varios cargos. Primero fue jefe de campañas, luego Jefe de Servicio Técnico y con la nueva estructura quedó como Responsable de la Medida.

Daniel nos cuenta que en los sectores rurales los recursos son limitados y se requiere mucha creatividad. La mayor parte del tiempo se mantiene en terreno donde se vive la presión de los clientes por un mejor servicio y a la vez se tejen los resultados en pérdidas y recaudo.

“No es un trabajo fácil y se requiere de una gran dedicación. Mi equipo de trabajo está conformado por la operativa de los contratistas y los colaboradores de la empresa y mi función ha sido informarles las metas mensuales y dar el primer paso para lograrlas, siempre alentándoles a participar activamente. En esta dinámica se forman relaciones muy estrechas de amistad y he aprendido bastante de la calidez de los costeños”, narra este bumangués.

De las anécdotas que recuerda destaca una que le sucedió en agosto de 2005 cuando se encontraba en el municipio de El Banco. “Yo estaba un poco desalentado por los resultados negativos que se estaban teniendo, sin embargo recibí una llamada del ingeniero Andrés Wilches quien era el de Servicio Técnico de la zona en ese momento y al percibir mi estado de ánimo me alentó a recuperarme. Realmente esperaba un regaño por los malos resultados y en lugar recibí unas palabras de aliento. Esta experiencia me enseñó el gran valor de las personas que trabajan en ELECTRICARIBE”, comentó.

Pero no todo es trabajo, a Daniel también le gusta viajar y conocer nuevos lugares y cuando tiene tiempo libre no duda de escaparse para hacerlo. Asegura que es un mal trasnochador pero es muy bueno madrugando y además tiene una gran fe en Dios.

Este ingeniero le gustan las cosas bien hechas y por eso planifica todo para no cometer errores. "Puedo pasarme días pensando en la solución de un problema matemático o armando un rompecabezas, prefiero las cosas planificadas", asegura.

Dentro de sus hobbies y gustos están navegar en internet, practicar deportes como fútbol, microfútbol, tenis de mesa; también le gusta leer mucho y es amante del cine de ciencia ficción.